



Bezirk Steyr und Steyr Land:

TRADITIONELLES PENSIONISTENTREFFEN

Auch heuer war der „Schwechaterhof“ in Steyr Treffpunkt zum 3. Pensionistentreffen zu dem Landespensionistenvertreter **Franz Poimer** und **Werner Müller**, Pensionistenbetreuer der Bezirksgruppe, eingeladen hatten.

Wie alljährlich kam Bundespensionisten-Vorsitzender **Ditmar Fürst** aus Stockerau zu uns und wartete mit einer Menge aktueller Informationen auf. Die parlamentarische Behandlung der Bürgerinitiative zur **Abschaffung des Pensionssicherungsbeitrages** war eines seiner Hauptthemen.

12 Abgeordnete zum Nationalrat, darunter unser ehemaliger Postbuspersonalvertreter im Zentralausschuss, **Ing. Mag. Hubert Kuzdas**, unterstützten mit ihrer Unterschrift unsere Forderung. Ditmar Fürst ersuchte die Abgeordneten schriftlich um Unterstützung in der parlamentarischen Behandlung. Die Bürgerinitiative wurde an die zuständige Staatssekretärin im Bundeskanzleramt, **Sonja Stessl (SPÖ)** übermittelt.

Franz Poimer ging unter anderem auf die **Leistungen des Sozialstaates**, die Eckpunkte der **Steuerreform** und die Unterstützungsmöglichkeiten von **post.sozial** und **post-bus.sozial** ein.



Ditmar Fürst:
„Pensionisten sind eine große Gruppe,
deren Interessen nicht einfach beiseite geschoben werden können.“



Franz Poimer gratuliert „Geburtstagskind“ Franz Hörmann, Postbuspensionist

Eine Fotopräsentation der letzten beiden Treffen, dem Besuch der VÖEST Stahlwel-
ten und ein ÖGB Kurzvideo über den Sozialstaat rundeten das Treffen ab.

Franz Poimer